

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“ Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diujikan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Dan apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta,

2006

Penyusun,



(Renny Catrinasari)

HALAMAN MOTTO

“Rahasia hidup tidak akan pernah berubah, masih merupakan yang terbaik adalah jujur, bisa dipercaya, menjadi yang paling baik dari yang kamu bisa, berbahagia dengan hal-hal sederhana dan tetap teguh jika yang terjadi tidak seperti yang kamu inginkan”

“Melihat dunia dengan mata, menyebabkan manusia menjadi lapar, haus kemudian menjadi rakus, selalu ingin memiliki. Lihatlah duniamu dengan hati karena kita akan menemui kedamaian, pandai bersyukur dan lebih dapat menikmatinya”

“Doa orang tua adalah keberhasilan awal kita dalam mengarungi kehidupan, dan ilmu adalah pondasi kita dalam menjalani hidup”

“Keep smiling, the world smiles with you”

5. Kedua adikku tercinta terimakasih ” Rendy ma Ozzy jangan nakal-nakal ya, yang pinter sekolahnya”.
6. Kekasihku tercinta Andrew terimakasih sayang atas semua dukunganmu, (akhirnya mamie lulus juga semua karena kamu selalu menemaniku saat sedih dan gembira, terimakasih atas kesabarannya walaupun diomelin tiap hari, hehe thans honey).
7. Sahabat-sahabat tercinta ”Nyah sinta ma Nyah wie” (berubahlah sayangku), ”yayank”(makasih atas happy-happy nya) Putri ma Astri makasih atas segala dukungan dan nasehatnya. Buat Dhedhex ma irna (come on girl wake up) .
8. Aroem ma mas jok (makasih yo kapan kita edan-edanan lagi)
9. Semua pihak yang telah membantu hingga tersusunlah skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu-satu oleh penulis.

Tiada dapat penulis sampaikan kecuali ucapan terimakasih semoga Allah SWT yang kan senantiasa memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna karena keterbatasan kemampuan yang dimiliki. Oleh karena itu saran kritik yang membangun akan diterima dengan senang hati.

Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta menambah Khasnah ilmu pengetahuan khususnya bidang Akuntansi.

Yogyakarta,

Penulis

Renny Catrinasari

1.5. Sistematika Penulisan

Penulisan skripsi ini menggunakan sistematika untuk masing-masing bab sebagai berikut;

Bab I Pendahuluan

Bab ini memaparkan Latar Belakang Masalah yang mendorong dilakukannya penelitian ini. Selain itu, di dalam bab ini juga dipaparkan Perumusan Masalah, Tujuan dan Manfaat dari penelitian ini. Sebagai bagian akhir dari bab ini adalah Sistematika Penulisan.

Bab II Tinjauan Pustaka

Bab ini memaparkan tinjauan pustaka yang berkaitan dengan teori-teori yang digunakan dalam penelitian ini seperti Pelaporan Keuangan, Faktor-faktor yang mempengaruhi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Dalam bab ini juga ditinjau penelitian terdahulu yang relevan dengan penelitian ini. Sebagai bagian akhir dari bab ini disampaikan hipotesis penelitian.

Bab III Metode Penelitian

Bab ini memaparkan metode penelitian yang digunakan untuk melakukan penelitian ini. Di dalam bab ini dijelaskan populasi, subyek dan obyek penelitian, alat analisis data serta pengujian hipotesis.

Bab IV Analisis Data

Bab ini berisi analisis terhadap data yang telah diperoleh dari pelaksanaan penelitian ini. Analisis yang dilakukan dalam bab ini mencakup analisis deskriptif dan pengujian hipotesis.

Bab V Kesimpulan dan Saran

Bab ini merupakan bagian akhir dari penulisan skripsi ini. Di dalam bab ini disampaikan beberapa kesimpulan serta saran yang relevan dengan temuan atau hasil penelitian yang telah dilakukan.

ini adalah kesalahan standar penaksir semakin besar, dan probabilitas untuk menerima hipotesis yang salah menjadi semakin besar. Pengujian terhadap ada tidaknya multikolinearitas dilakukan dengan menggunakan metode VIF (*Variance Inflation Factor*). Adapun kriteria yang digunakan dalam pengujian metode VIF ini adalah sebagai berikut (Gujarati, 1995: 339):

Jika $VIF_j > 10$ terjadi multikolinearitas tinggi antara regresor (variabel bebas) j dengan regresor (variabel bebas) yang lain.

Formula untuk menghitung VIF adalah sebagai berikut (Gujarati, 1995: 338);

$$VIF_j = \text{var}(\beta_j) \frac{\sum x_j}{\sigma^2}$$

Seluruh perhitungan yang digunakan dalam analisis data, khususnya analisis regresi beserta uji asumsinya dilakukan dengan bantuan program SPSS 11.5.

3.7. Uji Hipotesis

Pengujian ini untuk mengetahui apakah variabel independen secara individu berpengaruh terhadap variabel dependen. Jika p value (sig) $< \alpha$ (0,05), maka variabel independen secara individu berpengaruh terhadap variabel dependen, yang berarti H_0 berhasil ditolak.

Umur perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Semakin tinggi Umur perusahaan maka akan semakin tinggi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan atau sebaliknya, semakin rendah Umur perusahaan maka Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan akan semakin rendah pula. Sedangkan penelitian yang dilakukan oleh Saleh (2004) terhadap perusahaan manufaktur menunjukkan Umur perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Pengaruh signifikan dan positif dari Umur perusahaan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan tersebut sesuai dengan apa yang diproposisikan oleh Dyer dan Owusu dan Ansah (2000).

Struktur kepemilikan saham dalam penelitian ini tidak terbukti memiliki pengaruh terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hasil penelitian ini sama dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Saleh (2004) pada perusahaan manufaktur, dimana Struktur kepemilikan saham tidak berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan.